

## 叙勲受賞おめでとうございます

地方自治や地域福祉、教育など各分野の振興に功労された方に授与される「春の叙勲」、また、警察官や自衛官など危険性の高い業務に長年携わり、社会に貢献した方に贈られる「危険業務従事者叙勲」の受賞者が4月29日、内閣府から発令されました。町では、春の叙勲に渡邊眞玉さん（高根）、さらに危険業務従事者叙勲に市村進さん（石塚）、高橋秀夫さん（石塚）が、瑞宝双光章受章の榮譽に輝きました。おめでとございまして、お一人ずつご紹介します。

### 瑞宝双光章（更生保護功労）

渡邊 眞玉さん・保護司

渡邊さん（高根山大山寺住職）は「青少年が健全に育つ社会、犯罪がない安定した社会になって欲しい」と昭和46年に保護司に着任。以来現在に至るまで36年、犯罪者の更

生を助け、犯罪予防に努めてこられました。担当した人が「立ち直り、社会で立派に活躍している姿を見るのが生きがい」と話す渡邊さん。受章は「先輩をはじめ周りの方々の指導や協力があつてこそ。心から感謝しています」と優しく語ってくれました。



### 瑞宝双光章（警察功労）

市村 進さん・元茨城県警部

市村さんは、昭和27年に当時の大洗警部派出所に奉職され、その後要職を歴任し、平成元年に日立警察署警務課長で退職。主に公安・警備に携わり、思想関係の取り締まりや

治安の維持に尽力されました。現役時代を振り返り特に思い起こされるのは、昭和35年頃の学生運動の警備に当たったことと語る市村さん。今回の受章に「叙勲は大変名譽なこと、感慨深い。これまで支えてくれた方々に感謝したい」と話してくれました。



## 土面フェスティバルで優秀賞 七会東小ト部春香さん

### 陶炎祭優秀賞

（城里町長賞）

### 陶炎祭賞

笠間市で行われた第26回陶炎祭（4月29日～5月5日）において、小学生土面フェスティバルが開催されました。笠間市と城里町の小学6年生が制作した1000点余りの土面のなかから、七会東小6年生のト部春香さんが城里町長賞を受賞。5月5日に表彰式が行われ、受賞作品についてト部さんは、「顔と文房具の組み合わせが、私の気に入っているアイデアです」と話してくれました。町内の受賞者は次のとおりです。（敬称略）

七会東小	ト部	春香
石塚小	佐藤	美菜
石塚小	根津	裕平
石塚小	堀本	修平
小松小	大森	一也
青山小	牧	劍聖
古内小	高野	歩美
坏小	飯村	真季
岩船小	栗原	祥容
北方小	寺門	優太
沢山小	角田	遥香
七会東小	阿久津	彩夏
七会西小	小林	優里



右から金長町長、ト部さん、三村教育長



## みんなでつくろう安心の街 防犯キャンペーンを実施

4月24日にエコス城里店で、防犯キャンペーンが行われました。笠間警察署員、町の防犯連絡員など多数が参加し、買い物帰りの方などに啓蒙品を配布し、「鍵かけ 声かけ 心がけ」の防犯対策の実施を呼びかけました。



## 車の防犯

車を離れるときは

- 窓は閉め、必ずカギを抜き取り、施錠しましょう。
- 見える場所に荷物を置かないようにしましょう。
- 人目に着かない場所への駐車は避けましょう。

## もしもの時の避難訓練・非常食試食

常北幼稚園で、5月17日、地震・災害の発生を想定した避難訓練と、災害時非常食の試食体験が行われました。保護者のほか、炊き出し等の準備に町社会福祉協議会や男塾のボランティアなど多数が参加しました。

当日はあいにくの雨で、室内での訓練となりました。まずは、水戸市消防本部北消防署城里出張所の署員による講話。「料理中は火の元から離れない・離れる場合は必ず火を止める」「家の周囲に燃えるものを置かない」「火災警報器を設置する」



「子どもの火遊びに気を配る」など、各家庭で簡単にできる火災予防の注意点が話され、保護者らは熱心に聞き入っていました。

避難訓練では特に、保護者への園児の引渡しと迅速な避難に重点を置いて実施。避難の際の「お・か・し・も・な（押さない・駆けない・喋らない・戻らない・泣かない）」を良く守り、スムーズな避難ができました。そして非常災害用ご飯、かんぱんなど非常食の試食では、「想像していた



地震発生！机の下に避難

よりずっと美味しい」と好評で、親子で美味しく食べていました。途中で雨が上がり、予定していた消防車の見学も実施でき、間近で見える消防車に園児らは目を輝かせていました。

PTA副会長の青柳延子さんは「子どもたちは、先生の指示をきちんと聞いていた。非常食の試食など、よい経験ができたと思う。これを機会に、家庭でも災害時の行動などを考えて欲しい」と話していました。

## 那珂市少年野球大会 桂コンドルズが第3位

5月3日から5日にかけて那珂市において、「第22回那珂市少年野球大会」が開催されました。東京や栃木からの参加もあり、64チームがトーナメント方式で頂点を目指すなか、桂コンドルズ野球スポーツ少年団が、準決勝で惜しくも敗れたものの、第3位に入賞しました。試合結果は次のとおりです。

**優勝** 水戸エンジェルズ  
**準優勝** 岩間野球スポーツ少年団  
**第3位** 桂コンドルズ

※桂コンドルズでは、団員を募集中です。また、今までの試合結果や子どもたちの様子を掲載したホームページも開設していますので、ぜひご覧ください。

HP <http://blogs.yahoo.co.jp/katsuracondors>



## 歓喜!! インディアン3000マイル観戦

4月21日(土)、ツインリンクもてぎでのインディーカー・シリーズ決勝レースに城里町6年生児童が招待されました。

ブルーインパルスのアクロバット飛行、オープニングセレモニーでの日米協演の国家演奏は、決勝レースの素晴らしい序章となりました。参加した児童36人は、大迫力のレースを五感で体感し、満面の笑顔。授業では得られない貴重な体験をしました。帰りのバスは、歓喜の声でいっぱいでした。

